

Wir sorgen für Sicherheit und erhalten die Freiheit



41. Ordentliche Bundesdelegiertenkonferenz
16. - 18. Juni 2017, Berlin

Antragsteller*in: KV Mannheim
Beschlussdatum: 03.05.2017

Änderungsantrag zu FH-SF-01

Von Zeile 45 bis 46 einfügen:

Beamt*innen wie Bürger*innen ein, so wie ihn mehrere grün-mitregierte Länder bereits eingeführt haben. Wir vertrauen unserer Polizei. Deshalb hat sie da Gewaltmonopol in Deutschland. Waffen gehören in die Hände von gut ausgebildeten Polizist*innen, nicht in Privathaushalte. Dementsprechend wollen wir die hohe von Anzahl von Waffen in Privathaushalten und damit das Risiko, dass sie in falsche Hände geraten, weiter verringern.

Begründung

Abgesehen von Menschen, die dienstlich Waffen benötigen, wie Polizist*innen oder Jäger*innen, sollte die Anzahl von Waffen in Privathaushalten strengstens begrenzt werden. Dies wird Amokläufe und Unfälle nicht komplett verhindern können, aber die Gefahr und die Anzahl deutlich verringern.